

MENSAJE DE AÑO NUEVO. Ciudad del Vaticano, diciembre 31. - El Papa Juan Pablo II, durante su mensaje de Año Nuevo, hace votos para

Preparan la Visita de Juan Pablo II a L. A.

CIUDAD DEL VATI-CANO, diciembre 31 (UPI).— El Vaticano hizo público hoy el programa de la visita de 12 días del Papa Juan Pablo II a la América Latina, en su 25° viaje al exterior desde que asumió el pontificado hace seis años

Papa visitará 17 ciudades en Ecuador, Perú, Venezuela y Trini-dad y Tobago en la gira de 25.000 kilómetros que realizará del 26 de enero al 6 de febrero.

El avión papal saldrá del Aeropuerto Leonardo Da

Vinci, de Roma, en la ma-ñana del 26 de enero y llegará a Caracas el mismo día, iniciando la sexta visita del Pontifice a la Améri-

Durante su estadía de tres días en Venezuela, Juan Pablo visitará tam-bién la ciudad costera de Maracaibo el 27 y la ciudad de Guyana el 29.

que la violencia cese en todos los pueblos del mundo y reine la paz. (RADIOFOTO de AP).

ca Latina.

En su periplo por Venezuela. el Papa visitará además una fundición de acero sobre el Río Orinoco y almorzará con los traba-

-Favor pase a la página 11.

Nuevos Hallazgos de Petróleo en Colombia

de petróleo en las llanuras orientales del país, que añadirán 150 millones de barriles a las reservas de Colombia, anunció el Mi-nistro de Minas y Energia, Alvaro Leyva Durán.

La compañía norteamericana occidental encontró petróleo en el pozo Redondo I. en la zona de Cravo Norte, área fronteriza con Venezuela, cuya capaci-dad es estimada en 100 millones de barriles, dijo el

En Colombia

BOGOTA, diciembre 31 Tiempo".

En Cravo Norte, la occiEn Cravo Norte, la occidental descubrió el más grande yacimiento pe-trolifero de la historia de Colombia, con unos 1.000 millones de barriles en re-serva, según estimados de los técnicos de la com-pañía occidental.

Sin embargo, la Empre-sa Colombiana de Petróleos (ECOPETROL) que participa asociada en tolos contratos con compañías petroleras interna-

-Favor pase a la página 11.

a El Salvador en 1985

ponentes básicos: FINANCIAMIENTO DEUDA EXTERNA: La deuda actual de El Salvador es de 1900 millones de dólares, cuatro o cinco veces más de la que se tenía en 1979. Sin los préstamos, el Gobierno deja de fun-cionar, pues necesita de financiamientos externos para cubrir los faltantes fiscales. Esta deuda, ade-más, no fortalece sino marginalmente el sistema productivo, pues muchos de los proyectos internos que cubre son operaciones de indole "social" (présta-

REPORTEROS LIBERADOS. Beirut, diciemhe or i eligible de la oficina de UPI en Beirut, Stephen Hagey, y la corresponsal de la ABC, Margaret Fox, luego de su liberación por sus secuestradores. (UNIFAX II de UPI)

40,000 Alemanes del Este Emigraron en 1984: Kohl

mano occidental, Helmut Kohl, reveló en un mensaje de fin de año que en 1984 se permitió el ingreso a su país de aproximadamente 40,000 ciudadanos de Alemania del Este

en general sombrias, aun-

que es posible que haya un

tadas y a una creciente y detectable desmoraliza-

vo dentro del cuadro es el económico, que no tiene mayores posibilidades de cambiar de curso; lo más probable es que continúe el

descenso de todos los indi-

ción de la guerrilla. El elemento más negati-

Sostuvo Kohl que esto había sido posible gracias a los permanentes contac-

BONN, diciembre 31 tos y conversaciones que (UPI).— El canciller ger-se desarrollaron con Alemania del Este.
"El resultado feliz de

todo esto ha sido la emi-gración legal de 40,000 compatriotas", dijo. Nunca antes un Gobier-

no de Alemania del Este permitió a tantos ciudada-

-Favor pase a la página 11

de salud, etc.) que tienen el carácter de un aumento en el consumo y no en la oferta de bienes o la reconstrucción de la base agrícola o fabril.

La dependencia del país de la ayuda externa nos ha convertido en una satra-pia; las decisiones políticas no se toman en base al interés nacional, sino atendiendo las indicaciones de potencias foráneas (Estados Unidos, Venezuela,

CAFE: Como resultado de la política de precios de compra establecida por el INCAFE, las inversiones en los cultivos han sufrido un descenso notable, al punto que muchas fincas están siendo trabajadas sólo para sostener un míni-mo de actividad. Esto ha provocado una reducción en el empleo de trabajadores (que agrava el va serio

-Favor pase a la página 11

En Colombia

Betancur Seguirá Lucha contra el Narcotráfico

BOGOTA, diciembre 31 (UPI).— El presidente Be-lisario Betancur advirtió hoy que la ofensiva contra los narcotraficantes "será sin compasión" y afirmó que "no cedere un milíme-tro", aun contra las amenazas de muerte que se han hecho a funcionarios oficiales.

El mandatario precisó que "lo más que podrían (hacer los narcotraficantes es) quitarnos la vida y eso depende de Dios con quien gracias a El, estamos en paz y salvos'

La lucha es sin cuartel.

no hay lugar para la falsa compasión con quienes di-recta o indirectamente han estado o están en ese negocio sucio y envilece-dor", manifestó Betancur en su discurso de fin de año a los colombianos.

Agregó que "quien sea sorprendido en semejante actividad, debe pagar to-das, absolutamente todas las consecuencias, porque si obra así, es un mal hijo de Colombia y debe ser sancionado'

El gobernante criticó a

-Favor pase a la página 11.

Reabren Puente entre Fronteras E.U. y México

EAGLE PASS, Estados Unidos, diciembre 31 (UPI).— El puente inter-nacional entre Estados Unidos y México en esta ciudad de Texas, cerrado desde el miércoles, rea-brió hoy tras una ola de violencia que casi des-truyó el edificio municipal del pueblo mexicano de Piedras Negras y causó la muerte de dos personas.

El sargento de la policia de Eagle Pass, Jesús Be-cerra, dijo que agentes regresando de Piedras Ne-gras a Eagle Pass informaron que una multitud de unas 2,000 personas incendió el edificio municipal de la ciudad fronteriza mexicana y unos automóviles frente al mismo, donde tenía previsto tomar jura-mento el recién electo al-

calde conservador.
Además, cinco presos
resultaron heridos en un
incendio en la cárcel del pueblo mexicano, localiza-da dentro del edificio municipal, dijo. La violencia se produjo a

raiz de manifestaciones por los partidarios del Partido de Acción Nacional (PAN) protestando un su-

-Favor pase a la página 11.

Ejército Sigue Ofensiva

BOGOTA, diciembre 31 (UPI).— El ejército conti-núa la ofensiva contra el campamento donde están los del Movimiento 19 de Abril y las posibilidades de una solución política a la crisis están más lejos, ase-guró una fuente de la "Co-

misión estatal de paz' misión estatal de paz".

Los guerrilleros, dirigidos por Carlos Pizarro
Leongómez, están aferrados a sus posiciones y responden al fuego de ametralladora desde sus trincheras. lo que ha
provocado una respuesta
categórica del Ministro encargado de Defensa, general Miguel Vega Uribe, de exigirle a los insurgentes que evacúen la zona sin ar

últimos 12 días han muerto 12 guerrilleros y un soldado, según el Ministerio de Defensa, pero el M-19 sos-tiene que sólo cinco de sus miembros han muerto.

La razón principal de los enfrentamientos es porque

contra los Guerrilleros En los combates de los el M-19, según Vega Uribe. intentó crear una "repúbli-ca independiente" impenetrable en la región de San Pablo, Departamento de Cauca. 300 kilómetros. donde han escondido a se-

Promueven Planificación Familiar en el Brasil

GOIANIA. Brasil. di-ciembre 31 (AP).— El go-bierno militar. que alentó en el pasado a los brasile-ños a procesar a poblar el vasto interior de este país. ha modificado su posición y ahora apoya los progra-mas de planificación fami-

"La calidad física y mental (de los ciudada-nos) es un factor importante para la seguridad". dijo al senado el general Danilo Venturini, Ministro de Asuntos Agrarios y miembro del Consejo de

-Favor pase a la página 11.



SE OPONEN A INDEPENDENCIA. Bourail, Nueva Caledonia, diciembre Manifestantes contra la independencia enfrentan a policías, que tratan de despejar una carretera en las afueras de Bourail. (RADIOFOTO de